

Deutsch-südafrikanische Freundschaftsgesellschaft - Marikana  
21.12.2015

An die Weltfrauen in Europa: eure Kulturbeiträge für Nepal!

Liebe Frauen,

Wir von der Deutsch-Südafrikanischen Freundschaftsgesellschaft - Marikana sind seit dem nationalen Frauentreffen in Kassel verantwortlich für die Vorbereitung und Koordinierung der Kulturnacht Europa-Afrika auf der 2. Weltfrauenkonferenz in Nepal. Lasst uns gemeinsam einen unvergesslichen Abend der kulturellen Verschwesterung mit unseren Freundinnen aus Afrika gestalten!

Wir bitten euch ganz herzlich, bald eure Ideen und Vorschläge für Kulturbeiträge einzubringen, damit die ganze Vielfalt und Kraft aus den verschiedenen Ländern Europas zum Tragen kommt.

Ihr könnt uns an folgende e-mail Adresse schreiben:

[deutsch-suedafrikanische-freundschaft@gmx.de](mailto:deutsch-suedafrikanische-freundschaft@gmx.de)

wir freuen uns auf eure Vorschläge!

Mit herzlichen und kämpferischen Grüßen

Irene im Namen des Marikana-Vorstandes